Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 143 m2
Référence 399
Prix 650 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Immobilier a acheter avec cette maison T5 dotée d'une grande terrasse agréable et
ensoleillée sur le territoire de Sainte-Maxime. Proche du centre-vile de
Sainte-Maxime, a 10 minutes a pied, cette maison de plain pieds d'une surface de
143 m2 se compose d'une entrée, d'un salon avec séjour et cheminée donnant sur

une tres belle terrasse arborée, une cuisine séparée avec cellier, 3 chambres avec

placards, une salle de douche et un wc séparé avec lave-mains. Nous retrouvons a
| 'étage un espace détente, une chambre donnant sur une terrasse tropézienne

avec sa salle de bain et wc. 2 Grandes ...

Real estate to buy with this T5 house with a large pleasant and sunny terrace on
the territory of Sainte-Maxime. Close to the town center of Sainte-Maxime, a

10-minute walk away, this single-storey house with an area of 143 m2 consists of

an entrance hall, a living room with living room and fireplace opening onto a very
beautiful tree-lined terrace. , a separate kitchen with pantry, 3 bedrooms with fitted
wardrobes, a shower room and a separate toilet with washbasin. Upstairs we find a
relaxation area, a bedroom opening onto a Saint-Tropez terrace with its bathroom

and we. 2 large cellars. ...

AGENCE KARINE IMMOBILIER
4 bd des romarins - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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